

Ein herausforderndes Jahr

Kürzlich konnte plamässig die 25. ordentliche Mitgliederversammlung des Tagesfamilienvereins Aadorf durchgeführt werden. Aufgrund der Statutenänderung im vergangenen Jahr fand sie zum ersten Mal ohne abgehende Eltern und Betreuungsper- sonen statt.

Einsatzes sämtlicher Betreuungspersonen, des gut eingespielten Vereinstreams sowie dank dem Vertrauen der abgeben- den Eltern ist es dem Tagesfamilienverein gelungen, seine wichtige Aufgabe jederzeit zu erfüllen.

Kostenintensives, aber erfolgreiches Jahr

Die Aktivmitglieder waren daher sehr erfreut, dass sich trotz der Coronapandemie die Finanzen des Tagesfamilienvereins Aadorf auch fürs Jahr 2020 gesund präsentieren. Obschon im vergangenen Jahr ein Drittel weniger Betreuungsstunden geleistet wurden, schloss die Jahresrechnung mit einem positiven Ergebnis ab. Nicht nur Corona verursachte zusätzliche Kosten, sondern unter anderem auch Inserate und Flyer für die Suche nach neuen Betreuungspersonen, die Halbprofessionalisierung des Vereins sowie die Neuanschaffung oder Software Taginet. Dank der grosszügigen Unterstützung von Gemeinde und Schule weist das Vereinsjahr dennoch einen kleinen Gewinn von knapp

AADORF Die Präsidentin des Tagesfamilienvereins Aadorf, Daniela Portmann, begrüßte zur Versammlung die anwesenden Aktivmitglieder, bestehend aus dem Vorstand und der Vermittlerin, dem Präsidenten der familienergänzenden Kinderbetreuung, Paul Rupper, Gemeinderätin Monika Roost, Sandra Gansner Lienau von der Schulbehörde Aadorf sowie Revisor Markus Müller im Mehrgenerationenhaus.

Ihr Amtsantritt als Präsidentin stellte Portmann bereits ab Beginn im letzten Juni vor grössere Herausforderungen. Corona hat auch den Tagessämlienverein und alle seine Organe über das ganze Vereinsjahr sehr beschäftigt. Die Pandemie hat der Bevölkerung einmal mehr vor Augen geführt, wie notwendig eine professionelle familienergänzende Kinderbetreuung ist: Ohne entsprechende Betreuungsorganisationen können Wirtschaft und Gesellschaft nicht mehr reibungslos funktionieren. Aufgrund des



Bild: zvg
Gäa Ruiz, Präsidentin Daniela Portmann, Simone Schmid, Lydia Winkler, Corinne Benoit Steffen und Tina Morgante (von links).

Der Vorstand dankt sowohl den abgebenden Eltern für das Vertrauen in den Verein und in die Tagesfamilien als auch allen Betreuungspersonen herzlich für ihre Bereitschaft, Tageskinder in ihrer Familie aufzunehmen und sie liebevoll mit Hingabe und Respekt zu betreuen. Sie setzen sich täglich für die beste Betreuung der Kinder ein.

Schon seit 25 Jahren bietet der Verein familienergänzende Kinderbetreuung mit flexiblen Zeiten in der Gemeinde Aadorf an. Aus diesem Anlass wird der Tagessfamilienverein zusammen mit den abgebenden Eltern, den Betreuungspersonen und den Aktivmitgliedern am 25. September sein 25-jähriges Bestehen feiern. Für ein abwechslungsreiches Programm ist bereits gesorgt.

Betreuungspersonen gesucht

Wingesamt haben im letzten Jahr elf Personen 38 Kinder aus 23 Familien betreut. Dabei haben sich gegenüber dem Vorjahr im Durchschnitt weniger Betreuerinnen um mehr Kinder gekümmert. Trotz der tiefen Fluktuation, die sich für Eltern, Kinder und Familien positiv auswirkt, sucht der Tagesfamilienverein weiterhin nach geeigneten flexiblen Zeiten in der Gemeinde Aadorf an. Aus diesem Anlass wird der Tagesfamilienverein zusammen mit den abgehenden Eltern, den Betreuungspersonen und den Aktivmitgliedern am 25. September sein 25-jähriges Bestehen feiern. Für ein abwechslungsreiches Programm ist bereits gesorgt.

Ein weiteres Jubiläum kann Simone

Verein und in die Tagesfamilien als auch allen Betreuungspersonen herzlich für ihre Bereitschaft, Tageskinder in ihrer Familie aufzunehmen und sie liebevoll mit Hingabe und Respekt zu betreuen. Sie setzen sich täglich für die beste Betreuung der Kinder ein.

CORINNE BENOTT STEFFEN

Kinder können sich via Website näher informieren oder sich unter 079 784 45 03 erkundigen.
vereins Aadorf, begehen, die bereits seit fünf Jahren den Verein tatkräftig und kompetent unterstützt.

Weitere Infos unter:
www.tagesfamilienverein-aadorf.ch